

Elegido Comité Permanente de Estratificación Socioeconómico de Popayán

POPAYÁN

01 DE JUNIO DE 2018 11:27 AM

Por:

Notivision @notivisioncauca



La Personería Municipal de Popayán llevó a cabo las elecciones para la conformación del Comité Permanente de Estratificación Socioeconómica del Municipio para el periodo 2018 -2020, en el cual se inscribieron 8 candidatos por el sector urbano y 3 por el sector rural para un total de 11 candidatos.

Los ciudadanos asistieron masivamente a la Personería Municipal para elegir a los representantes que durante 2 años serán los encargados de respaldar los derechos de los ciudadanos con respecto a la estratificación socioeconómica asignada.

Se obtuvo un total de 2037 votos, previa verificación de los jurados de votación y testigos electorales durante el escrutinio realizado a partir de las 4:00 p.m. con el apoyo de la Oficina Asesora de Planeación de la Alcaldía Municipal de Popayán.

Para ello, se eligieron 3 representantes por el sector urbano y 1 por el sector rural, quienes obtuvieron mayor votación en las 5 mesas instaladas para tal fin el jueves, 31 de mayo de 2018.

Nombre y Apellidos	Sector	Total Votos
Juan Pablo Quilindo Almario	Urbano	509
Paula Andrea Sandoval Sauca	Urbano	334
Fernando López López	Urbano	233
Jaime Andrés Capote	Rural	214

La Personería Municipal de Popayán está comprometida con los derechos de los ciudadanos.